

## Unterstützer aus Leidenschaft: Werner Tellers spendet im Jubiläumsjahr 15.000 Euro

Auf 20 erfolgreiche Jahre blickt Unternehmer Werner Tellers zurück. Grund genug für ihn, dieses Jubiläum zu feiern. Wer **Werner Tellers** kennt, weiß jedoch, dass Feiern für ihn nicht nur fröhliches Schulterklopfen bedeutet, sondern, das er seine Freude stets teilt: in Form von großzügigen Spenden für gemeinnützige Organisationen und Vereine aus der Region. Im Jubiläumsjahr hatte die Werner Tellers Straßenbau GmbH zum großen Sommerfest eingeladen.

Der Gastgeber bat statt Geschenken um Spenden für einen guten Zweck. Und dass die Gäste gerne spendeten, dafür sorgte Werner Tellers mit einem bunten Unterhaltungsangebot für Jung und Alt. So folgten der Einladung hunderte Gäste aus Belegschaft,

Politik, Wirtschaft, Vereinen, Freunden und Familie, denen einiges geboten wurde: Kulinarische Highlights, Kinderbelustigung und Live-Musik mit Beets 'n' Berries. Auch **Hastenraths Will** sorgte für Stimmung. Sein Auftritt gestaltete sich besonders spektakulär, als er auf einer historischen Diesel-Straßenwalze aus dem Jahre 1964 eingefahren wurde. Diese hatte die Belegschaft mit einigem Aufwand hinsichtlich Logistik und Geheimhaltung für ihren Chef zum Jubiläum beschafft und damit feierlich überreicht.

„Wir hatten ein wunderbares Fest“, erinnert sich Werner Tellers. „Dass ich jetzt meine Spende überreichen kann, ist für mich eine große Freude“, strahlt er.

Stolze

12.545



Euro waren beim Jubiläumsfest zusammen gekommen,

die Werner Tellers großzügig nach oben aufrundete. „Seit

einigen Jahren unterstütze ich die Hilfsangebote der

Kinderkrebshilfe Ophoven und des Fördervereins der Palliativstation im Krankenhaus Heinsberg. Ich weiß, das dort jeder Euro gewissenhaft und sinnvoll eingesetzt wird.“ „Werner Tellers ist als ‚Wiederholungstäter‘ für unsere gute Sache natürlich ein absoluter Glücksfall“, bekräftigt **Heinz-Gerd Schröders** vom Förderverein der Palliativstation und Geschäftsführer des Krankenhauses Heinsberg. „Dank seiner wiederholt großzügigen Zuwendungen können wir schon sehr aufwändige Projekte realisieren“, bestätigt **Wiljo Caron**, Vertreter der Kinderkrebshilfe Ophoven.

Bei der Spendenübergabe außerdem mit dabei waren **Beate Nacken-Tholen** und **Elke Franke** (Kinderkrebshilfe Ophoven).



Scheckübergabe vor historischer Walze, die Werner Tellers von seiner Belegschaft zum Jubiläum erhalten hat, v.l.n.r.: Heinz-Gerd Schröders (Förderverein der Palliativstation des Krankenhauses Heinsberg), Beate Nacken-Tholen, Werner Tellers, Wiljo Caron und Elke Franke (Kinderkrebshilfe Ophoven). Foto: privat

# 15.000 Euro für gute Zwecke

## Werner Tellers Straßenbau feiert tolles Jubiläum

**Haaren. Auf 20 erfolgreiche Jahre blickt Werner Tellers zurück. Grund genug für ihn, dieses Jubiläum zu feiern.**

Im Jubiläumsjahr hatte die Werner Tellers Straßenbau GmbH zum großen Sommerfest eingeladen. „Spenden statt Geschenke“, lautete der Wunsch von Werner Tellers. Kulinarische Highlights, Kinderbelustigung, Comedy und Live-Musik sorgten für Stimmung bei der Jubiläumsparty. Die Belegschaft überreichte dem Chef zum

Jubiläum eine Diesel-Straßenwalze aus dem Jahre 1964. „Wir hatten ein wunderbares Fest“, erinnert sich Werner Tellers. „Dass ich jetzt meine Spende überreichen kann, ist für mich eine große Freude“, strahlt er. 12.545 Euro waren beim Jubiläumsfest zusammen gekommen, die Werner Tellers großzügig aufrundete. „Seit einigen Jahren unterstütze ich die Hilfsangebote der Kinderkrebshilfe Ophoven und des Fördervereins der Palliativstation im Krankenhaus Heinsberg. Ich weiß,

dass dort jeder Euro gewissenhaft und sinnvoll eingesetzt wird.“

„Werner Tellers ist als ‚Wiederholungstäter‘ für unsere gute Sache ein absoluter Glücksfall“, bekräftigt Heinz-Gerd Schröders vom Förderverein der Palliativstation und Geschäftsführer des Krankenhauses Heinsberg. „Dank seiner wiederholt großzügigen Zuwendungen können wir schon sehr aufwändige Projekte realisieren“, bestätigt Wiljo Caron, Vertreter der Kinderkrebshilfe Ophoven. (red)